

Engel der Elefanten

STÉPHANIE VON MONACO hat zwei Dickhäutern das Leben gerettet. Nun präsentierte sie **NÉPAL** und **BABY** der Öffentlichkeit

Sie liebt den Zirkus und hat ein Herz für große Tiere. Jetzt durfte **Stéphanie von Monaco**, 49, einen ganz besonderen Triumph feiern: Im Safari-Outfit trat die Prinzessin vor die Kameras des französischen Fernsehens und zeigte sich mit den Elefanten **Népal** und **Baby**, die sie vor einem Jahr gerettet hat. Ihre Geschichte rührte ganz Frankreich: Die über 40 Jahre alten Dickhäuter sollten wegen Verdachts auf Tuberkulose eingeschläfert werden. Doch Stéphanie kämpfte dafür, dass sie vom Lyoner Zoo ins Fürstentum umziehen durften. Nun leben die beiden Elefantendamen – kerngesund – in einem 3500 Quadratmeter großen Park über Monaco, der direkt an das Landgut Roc Agel der Fürstenfamilie grenzt. Für ihre Schützlinge absolvierte die Prinzessin extra eine Ausbildung zur Elefanten-Pflegerin, füttert und streichelt sie jeden Tag. Die Dickhäuter danken es auf ihre Art: „In der Nähe von Elefanten zu sein, ist Magie. Sie verbreiten so viel Gelassenheit“, schwärmt Stéphanie.

FOTOS: FREDERIC NEUBINGER / NESTIMAGE



Zusammen mit Tierarzt Alain Frère kümmert sich Prinzessin Stéphanie um die beiden Elefanten-Ladys



Mit Bananen und Melonen feiern Stéphanie und ihre Elefanten das einjährige Jubiläum ihrer Rettung. Népal und Baby vertilgen monatlich Gemüse und Obst im Wert von 10 000 Euro



Verwöhn-Programm: Von der Prinzessin gibt es täglich frisches Futter und Streichel-einheiten